



**Nombre Del Alumno: Sergio Alberto
Gomez Nieto**

Nombre Del la Actividad: Ensayo

Nombre De la Materia: Bioética

**Nombre Del Profesor: Hilda Enriqueta
Martínez López**

Nombre De la Licenciatura: Enfermería

Bioética.

La ética es una parte importante de nuestra vida cotidiana. Es la base de cómo interactuamos entre nosotros y con el mundo que nos rodea. Comprender la ética nos ayuda a tomar decisiones que estén en consonancia con nuestros valores y creencias, así como con los de la sociedad en su conjunto.

los principios éticos generales que nos guían en nuestras decisiones cotidianas, Discutiremos temas como la moralidad, la justicia, el respeto a la autonomía y la equidad, Además, exploraremos cómo se pueden aplicar estos principios a diversas situaciones y contextos. Al comprender las consideraciones éticas asociadas con diferentes acciones y decisiones, podemos asegurarnos de tomar decisiones que sean moralmente sólidas o beneficiosas para todas las partes involucradas.

La ética sirve como una brújula moral para el comportamiento. Es importante entender los principios generales de la ética para asegurarnos de que tomamos decisiones. Debemos considerar las posibles consecuencias de nuestras acciones y cómo pueden afectar a otras personas o al medio ambiente. También debemos ser conscientes de cómo nuestras decisiones pueden afectar a la sociedad en general y esforzarnos por tomar decisiones que estén en línea con nuestros valores y creencia A medida que la tecnología continúa evolucionando, las implicaciones éticas de su uso se vuelven cada vez más complejas, por lo que es necesario que consideremos las implicaciones éticas de nuestras acciones.

Por lo general nos regimos se puede dividir en dos categorías: ética moral y ética legal la ética moral se refiere a los códigos de conducta a los que nos adherimos porque son socialmente aceptados, mientras que la ética legal se refiere a las leyes que rigen cómo debemos actuar en determinadas situaciones. Tanto la ética moral como la legal juegan un papel importante para garantizar que las personas actúen de manera responsable y ética al tomar decisiones o tratar con otros.

La enfermería requiere un alto grado de responsabilidad ética deben adherirse a los estándares éticos establecidos por sus respectivas organizaciones profesionales para garantizar la seguridad y el bienestar de sus pacientes. Como tal, es importante que las enfermeras o enfermeros entiendan y practiquen los principios éticos para mantener su compromiso de brindar atención de calidad. Esto incluye comprender las implicaciones de sus decisiones, considerar los mejores intereses de aquellos a quienes sirven y ser

responsable de sus acciones. En este artículo, algunas consideraciones éticas clave para las enfermeras cuando brindan atención.

en si la bioética ha progresado mucho en los debates sobre los derechos de futuras generaciones, la bioética no es algún tipo de mandamientos no es obligatorio seguirlo al pie de la letra si no de reflexionar sobre nuestras acciones saber distinguir entre las buenas acciones a como igual manera malas acciones, la bioética nos puede ayudar a cómo manejar alguna situación complicada en la vida social, persona o profesional para así saber manejar la situaciones y responder correctamente ante esa circunstancia.

Como personal ético tenemos que tener muy en cuenta la dignidad de nuestra persona La dignidad es una parte esencial del comportamiento ético. Es el reconocimiento y respeto de la valía y el valor inherentes de todas las personas, independientemente de su raza, sexo, religión o cualquier otra característica personal. En un mundo donde los prejuicios y la discriminación aún proliferan, la dignidad se ha convertido en un componente importante para crear una sociedad más equitativa. Esto significa que debemos trabajar para garantizar que todos sean tratados con dignidad y respeto en nuestra vida cotidiana. También debemos esforzarnos por crear una sociedad en la que las personas se sientan seguras para expresar sus opiniones sin temor a represalias o juicios. Al reconocer el valor inherente y el valor de todas las personas, podemos crear una sociedad más equitativa en la que todos tengan el mismo acceso a oportunidades y recursos

Los valores de la bioética incluyen el respeto por la autonomía, la beneficencia, la no maleficencia, la justicia y la veracidad.

Estos valores ayudan a garantizar que los profesionales médicos actúen en el mejor interés de sus pacientes y de la sociedad en su conjunto. A medida que avanza la tecnología, la bioética seguirá desempeñando un papel importante en la orientación de las decisiones de atención médica y la protección de los derechos de las personas.

En conclusión la bioética nos ayuda en nuestra vida personal a como profesional o futuros enfermeros a ser más humanitarios y responsables en nuestra vida, también a saber actuar en situaciones complicadas y saber cómo responder antes ellas, la bioética nos a saber nuestros derechos para situaciones jurídicas.

